

# Allocution de M. François Mitterrand, Président de la République, lors de la cérémonie d'accueil du sultan d'Oman, M. Qabous Bin Taymour Bin Said, Orly le 30 mai 1989.

Majesté,

- Je veux vous dire tout le plaisir qui est le nôtre de vous accueillir sur le sol de notre pays.
- J'aurai l'occasion de vous le dire ce soir lors de la réception officielle qui aura lieu au palais de l'Élysée. Les relations entre nos deux pays sont anciennes. Elles ont toujours été bonnes et dans certaines circonstances particulièrement chaleureuses.
- Votre visite a beaucoup de signification à nos yeux. Non seulement vous représentez, vous dirigez un pays qui nous est cher, mais également vous participez aux grandes décisions qui touchent à l'avenir d'une région du monde aujourd'hui particulièrement troublée et qui elle aussi a aux yeux des Français une profonde valeur historique.
- J'espère que ce séjour que vous passerez parmi nous vous sera agréable en tous cas nous ferons tout ce que nous pourrons afin que vous en soyez satisfait et que vous gardiez de la France le meilleur des souvenirs.
- Soyez sûr, Majesté, que vous êtes le bienvenu parmi nous.\